

**POR LA REBELIÓN EN MORENA****Cambian dictamen contra Trife y el PAN ya no apoya**

Integran comité redactor para rehacerlo; para la mayoría calificada -334- deben alinearse todos los diputados del PRI, Morena y aliados; en el Senado lo rechazan.

MORENA Y PRI VAN JUNTOS; PAN SE BAJA

Ajustan dictamen contra Trife por los 90 rebeldes

PATRICIA RAMÍREZ

Ante presión, rehacen proyecto para garantizar paridad de género y acciones afirmativas

Después de cuatro días de negociaciones y ante la oposición interna en Morena, los coordinadores parlamentarios en la Cámara de Diputados determinaron formar un comité redactor para rehacer el dictamen de la Comisión de Puntos Constitucionales y desde ahí garantizar la paridad de género y la continuidad de las acciones afirmativas, con el fin de obtener los votos necesarios para aprobarla.

Sin embargo, al PAN no le gustó esta determinación pues el tema de las acciones afirmativas fue su propuesta, por lo que podría "bajarse" de esta propuesta y con ello se dificultaría alcanzar la mayoría calificada para esta reforma constitucional, pues tendrían que alinearse todos los diputados del PRI y los de Morena para

alcanzar los 334 votos necesarios.

Pero los tiempos apremian, pues este miércoles el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo, avisó a los legisladores que seguían las negociaciones por lo que la reunión se llevaría a cabo hasta este jueves, pero una vez aprobado faltaría el Senado y solo quedan poco más de dos semanas a este periodo ordinario de sesiones.

En este contexto, Los coordinadores parlamentarios de Morena y el PRI advirtieron que la iniciativa constitucional para acotar las facultades del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) saldrá esta misma semana y acusaron que hay intereses externos que buscan descarrillarla.

ACUSA A CLAUDIO X. GONZÁLEZ

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que desde el exterior del palacio legislativo de San Lázaro se impulsa una narrativa para atacar esta reforma e insistió en que es falso que se atente contra la paridad de género o las acciones afirmativas.